La Razón de México Sección: Portada, México 2024-05-02 03:32:08

246 cm²

Página: 1, 8

1/2

XÓCHITL AFIRMA QUE YA EMPATÓ; CLAUDIA: LO DICE "MASSIVE LIAR"





CANDIDATA del Frente presume encuesta que le da 38.9% y a la morenista 38.7%; "esto no lo frena nadie... vamos a ganar", asegura.

Xóchitl Gálvez destaca encuesta: "Ya empatamos"

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

CON BASE EN UNA ENCUESTA, la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, aseguró que ya tiene ventaja en las preferencias, de cara a la elección presidencial del 2 de junio.

"Hoy por primera vez estamos arriba en las encuestas y no pretendemos bajar. ¡Esto no lo frena nadie! ¡Vamos a ganar! ¡México está despertando! ¡Salgamos a votar este 2 de junio!", destacó en sus redes.

De acuerdo con la encuesta de Massive Caller, a la pregunta de por quién votaría, un 38.9 por ciento dijo que, por Xóchitl Gálvez, mientras que 38.7 por ciento indicó que por la abanderada de la alianza Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum. Además, en esta misma encuesta, 7.5 por ciento optó por Jorge Álvarez Máynez.

Gálvez Ruiz aseguró que los mexicanos quieren vida y libertad y, por ello, adelantó que será electa presidenta del país.

Más tarde, en el municipio de Hermosillo, Sonora, la abanderada de la oposición aseguró que el campo mexicano es un desastre, debido a que se le quitaron recursos, mientras que el crimen organizado aumentó las extorsiones.

Entrevistada al llegar a Sonora, la aspirante del PRI, PAN y PRD señaló que nada le cuesta al Presidente Andrés Manuel López Obrador mandar al secretario de Agricultura a sentarse con los productores y arreglar el tema.

Afirmó que "parece" que el

Presidente está decidido a colapsar la producción rural, permitiendo la producción de carne indebida y de leche, y llevando a que los productores vendan la leche a tres pesos el litro; "es un desastre el campo, y súmale la delincuencia organizada y las extorsiones, pues ese es el problema que estamos viviendo".

También reprocho que el Gobierno federal y Morena digan que el país está bien, cuando ocurre todo lo contrario, apuntó, pues sufre por la inseguridad. "Mis ovarios son del tamaño de una toronja; por ello, voy a cuidar de ustedes y sus familias; de sus nietos, hijos. Se acabaron los abrazos a los delincuentes y se los digo: basta de abrazos a los criminales, vamos a aplicar la ley y aquí hay una mujer que le sobra valor", agrego.

Aseveró que México está en manos de la delincuencia, pues refirió que tiene partido y es Morena, como se lo dijo a la candidata Claudia Sheinbaum en el debate; además, adelantó que se va a defender la vida y la libertad. "Queremos verdad donde hoy reina la mentira y queremos libertad donde hoy reina el autoritarismo; por ello, les

digo: vamos a dar la pelea más importante de nuestras vidas, ya que está en juego la patria y el futuro de nuestros hijos", expresó.

Además, sostuvo que el Gobierno federal dejó de invertir 50 mil millones de pesos en seguridad, lo que se ve en el abandono en los estados; adelantó que se va a dar mantenimiento a las carreteras del país, regresa el Seguro Popular, servicios dentales y becas para los jóvenes.

EL PASADO mar-

tes, la candidata presidencial de la coalición "Fuerza y Corazón por México", Xóchitl Gálvez Ruiz, aseguró que a los gobernadores, incluso de Morena, les irá mejor con ella.







La Razón de México Sección: Portada, México 2024-05-02 03:32:08

246 cm²

Página: 1, 8

2/2



LA ABANDERADA presidencial de oposición (centro) en Hermosillo, ayer.

